

17/03/2021
REMISE DE MÉDAILLE



**REMISE DE L'INSIGNE DE CHEVALIER DE L'ONM A
MONSIEUR LOÏC PERON**

Le 17 mars 2021 au val d'Yon à La Roche-sur- Yon, Reine Douin Présidente de l'association La Grande Famille, remettait l'insigne de Chevalier de l'Ordre National du Mérite à Monsieur Loïc Péron président de l'AREAMS (Association ressources pour l'accompagnement médico-social et social) directeur du BTP CFA Vendée en présence de Michèle Peltan, présidente de la section de Vendée de l'ANMONM et du porte-drapeau Guy Rabeau. Une belle assistance l'entourait : sa femme Cécile, ses fils, Olivier, Thomas et Xavier, ainsi que de nombreux membres de l'AREAMS, collaborateurs et amis.

Après avoir rappelé ce que représentait l'Ordre National du Mérite, Reine Douin a évoqué le parcours exemplaire de Loïc Péron, breton de naissance, visionnaire et entreprenant, aux multiples engagements : professionnel, associatif et d'élu.

Engagement au service des jeunes et de la formation professionnelle : le professeur de lycée technique est devenu directeur général du centre de formation d'apprentis du bâtiment, le BTP CFA, qu'il a créé en 1990 sous le nom d'AFORBAT. Sous l'impulsion de son directeur Général, l'établissement est désormais un pôle d'excellence : 120 jeunes ont obtenu la médaille d'or au concours des « Meilleurs Apprentis de France ».

Engagement au service des personnes fragiles et défavorisées : Loïc Péron est le président depuis 1998 de l'association « Le Pavillon » qui gérait l'Institut médico-éducatif de Saint-Florent des Bois, devenue en 2012 l'AREAMS toujours sous sa

présidence. C'est aujourd'hui une des premières entreprises du secteur social et médico-social de Vendée avec plus de 600 professionnels au service de 5000 personnes en situation de handicap ou de vulnérabilité.

Engagement au service de ses concitoyens : Loïc Péron est conseiller municipal des Sables d'Olonne depuis 2001, adjoint au maire de 2008 à 2020, vice-président des Sables d'Olonne Agglomération et vice-président du SYDEV depuis 2020 et de Vendée Energie.

C'est ce parcours aux multiples facettes, dont le fil conducteur est le dévouement et la défense des valeurs humaines, que vient reconnaître aujourd'hui cette distinction.

Dans sa réponse, Loïc Péron, ému, a indiqué être fidèle à la promesse faite à son père le jour de ses 20 ans d'avoir une vie utile aux autres, et la richesse de ses engagements lui a permis de rencontrer des personnes formidables engagées sur des causes justes et généreuses.

Un agréable « verre de l'amitié » terminait cette cérémonie à la fois chaleureuse et solennelle.

Rédacteur : Michèle Peltan